

# Regierungsratsbeschluss

vom 21. Juni 2016

Nr. 2016/1110

## Motorfilm, v.d. Oliver Paulus, 8004 Zürich: Beitrag aus dem Lotteriefonds an die Drehbuchentwicklung „Die Exfreundinnen“

---

### 1. Erwägungen

Motorfilm, v.d. Oliver Paulus (Auszeichnungspreis 2008), ersucht um einen Beitrag aus dem Lotteriefonds an die Drehbuchentwicklung „Die Exfreundinnen“. Drei Exfreundinnen lernen sich an der Hochzeit ihres Verflorenen kennen, sabotieren diese in ungeahnter Dimension und läuten die eigene Apokalypse ein, aus der sie nur singend und als Freundinnen vereint wieder herausfinden. Die Autorinnen Anikó Donáth und Isabelle Flachsmann verfassen mit Oliver Paulus (geboren in Dornach) als Ko-Autor das Drehbuch. Für die Drehbuchentwicklung sind Fr. 69'176.-- budgetiert.

### 2. Beschluss

- 2.1 Motorfilm, v.d. Oliver Paulus, Zürich, ist ein Produktionsbeitrag von Fr. 15'000.-- an die Drehbuchentwicklung „Die Exfreundinnen“ aus dem Lotteriefonds zugesprochen.
- 2.2 Diese Beitragszusicherung ist auf 5 Jahre ab dem Datum dieses Beschlusses befristet und erlöscht nach Ablauf dieser Frist ohne Weiteres.
- 2.3 In den Werbeunterlagen ist mit dem Logo **SoKultur** auf das Kulturengagement des Kantons Solothurn hinzuweisen. Das Merkblatt für Kulturveranstalter zum Einsatz des Logos ist unter [www.sokultur.ch](http://www.sokultur.ch) abrufbar.
- 2.4 Die Abteilung Lotterie- und Sportfonds ist ermächtigt, den Beitrag nach Erhalt eines Nachweises über die Restfinanzierung (Lieferung an: Amt für Kultur und Sport, Schloss Waldegg 1, 4532 Feldbrunnen) sowie eines Einzahlungsscheines auf Antrag des Amtes für Kultur und Sport zulasten des Kontos „Lotteriefonds“ (Auftrag 82513) anzuweisen.



Andreas Eng  
Staatschreiber

### Verteiler

Lotterie- und Sportfonds (5) dv/Motorfilm.doc  
Amt für Kultur und Sport (10)  
Motorfilm GmbH, Oliver Paulus, Freystrasse 19, 8004 Zürich